

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Sommerpause ist vorbei, die Schule hat wieder begonnen und wir haben eine Neuigkeit an der Grundschule in Ottenhofen, nämlich eine neue Schulleiterin. Frau Susanne Cuntze wohnt in Markt Schwaben und hat zum neuen Schuljahr diese schöne Aufgabe bei uns übernommen. Ich wünsche Frau Cuntze einen guten Start bei uns und allzeit ein gutes Händchen mit Kindern und Eltern!

Bei Sonja Blaha möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich für die tolle Zusammenarbeit bedanken und wünsche ihr alles Gute für den Start an ihrer neuen Wirkungsstätte in Dorfen.

Derweil hat unser neues Kinderhaus übergangsweise in der Mittagsbetreuung seine Arbeit mit einer ersten Krippen-Gruppe aufgenommen. Ab 1. Januar 2024 soll es im neu gebauten Kinderhaus mit dem Vollbetrieb losgehen. Die neue Kinderhausleiterin, Katja Burkard, ist in unserer Gemeinde groß geworden. Ich gratuliere ihr an dieser Stelle ganz herzlich zur Übernahme des neuen Hauses und wünsche unserem Träger „Storchennest“ alles Gute und wenig Sorge um Personal und Betreuungszeiten!

Herzlichst, Nicole Schley